

**[Miszelle]**

**Kleine Mitteilungen**

**Vorgeschichtliche Funde.** Im letzten Vierteljahr wurde in unserm Kreise eine Reihe vorgeschichtlicher Funde gemacht. In der Nähe von GÜLZOW fand Herr Pastor Lüders am Rande einer Kiesgrube zahlreiche regellos übereinanderliegende Scherben. Nach einer Mitteilung des Herrn Prof. Rothmann in Kiel handelt es sich um Spuren einer vorgeschichtlichen Siedlung, die er selbst weiter zu verfolgen für nötig hält. In GROSZ-GROENAU wurde, gleichfalls in einer Kiesgrube, ein Steinbeil gefunden, das Herr Amtsvorsteher Frahm dem Heimatmuseum überwies. Die bedeutendsten Funde wurden in KLEMPAU gemacht, wo die Herren Hufner Wilh. Bartels und Lehrer Behnke einen Urnenfriedhof entdeckten. Eine Anzahl Bronze-Gegenstände konnten geborgen und dem Heimatmuseum übergeben werden. Alle diese Stätten werden zu gegebener Zeit von Kiel aus weiter durchforscht werden. Auch wird der dortige Vertrauensmann für kulturgeschichtliche Bodenaltertümer gewisse bereits bekannte Fundstellen bei MÜSSEN untersuchen.

1929/1 - 33

Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e. V.  
© 2018. [www.hghl.info](http://www.hghl.info)

\*